

「そっきょうでものがたりをつくろう！」

最初はちょっと緊張気味の子どもたち。
まずは、自己紹介。「みんなの前だと緊張するかな？
じゃあ、一人だけの前だったら大丈夫？」
りょーちんの優しい問いかけに「うん、大丈夫」
ということで、1対1で自己紹介。



自分の名前を言って、相手の名前を聞いて、
お互いの名前を言い合って握手。
してることはそれだけなのに、なんだか面白い。
いろんなところから、笑い声が聞こえてくる。 それにしても、手の感触が一人一人違うね。

自己紹介の後は、いろんなゲーム！

みんなの想像力がどんどんふくらんで、楽しくって、あっという間に
時間が過ぎてしまいました。

みんなの素敵な笑顔が印象的でした。



子どもたちの想像力はすごい！面白い！
目に見えないものが見えてくる瞬間、
そして見えてきたものが相手と共有できた瞬間！
驚きや喜びや嬉しさといったものが
どかーっと降り注いで、表情がみるみる変わっていく。

物語の中でどんどん遊び合う！

子どもも大人も遊びあって、えー!?っていうようなものが飛び出して。
あー、面白い！！

キリンやお化けや、手のひらに乗るくらいの小さなキリンや、100階建てのお家や、
お菓子の山や、宇宙人の親子やら、
その宇宙人のお姉さんやら、月やら、原始人やら・・・
もうもう、想像力が広がり出すとキリがない～！

すごいな！素晴らしいな！

あっという間の1時間30分。遊び心全開で、
子どもも大人も遊び合い、想像力を膨らませ、
物語を創造することができました。

プレゼントゲームでは相手のことを思いやり、箱からは想像を絶するものが飛び出して、物語をつくる場面では、お互い協力してアイデアを積み重ね、とてもすてきな時間になりました。ありがとうございました。

